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「明けましておめでとうございます」 

                              施設長 野沢 修一 

辰年がスタートしました。 

保護者の皆様、関係機関の皆様、今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

元旦の岩見沢市内は、朝から快晴で、穏やかな天気となりました。子ども達は、大晦日からのカウントダウンの疲

れも見せず、お年玉の期待感からか、元旦の朝から元気に過ごしています。今年のお正月は、新型コロナウイルスの

影響もなく、みんなでおせち料理を囲みながら賑やかに食事をしたり、テレビやゲームもみんなが集まって楽しむ

など、久しぶりに活気に満ちたお正月であったように思います。 

さて今年の学園としての抱負は、本体施設とは別に、５～６人規模のグループホーム（地域小規模児童養護施設）

の開設を目指していきたいと考えています。開設に当たっては、生活拠点となる一軒家の物件の確保、グループホー

ム専任の職員確保、運営経費の積算、運営マニュアルの作成など、整理すべき課題は多々ありますが、現在の本体施

設では、自立を控えた子どもの自立訓練スペースがないこと、また、多目的に利用できる部屋も少なく、親子交流の

ためのスペースやインフルエンザ等の感染児童と感染していない児童との分離の徹底も十分に行えないことの課題

もあり、グループホームの開設を通じて、こうした課題の改善を図っていきたいと考えています。 

今年一年、職員一同、新たな気持ちで子ども達の安全をしっかり守ることはもとより、学園で暮らす子ども達にと

って、学園がより良い生活環境となるよう、一歩ずつ課題の改善に取り組んでいきたいと思います。保護者の皆様に

は、今後とも、学園の取り組みにご理解とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

 
「光が丘子ども家庭支援センター」から ： 主任相談員 浅沼寿実〉 

 新年明けましておめでとうございます。うさぎ年の昨年はまさに飛び跳ねるが如く、様々な方と繋がり、様々な場

所で活動させていただきました。たつ年の今年は雲を掴んで移動するが如く、範囲も内容もギアを入れ替えて、皆様

方より更に応援をしていただけるよう活動していきます。 

１２月は３カ所の親子ひろばを訪問させていただきました。クリスマスへ向けての準備や実際にクリスマス会に

も参加させていただきましたが、子ども達の笑顔がとても印象的でした。国際色豊かな所もありましたね。また、１

０日（日）には未委託里親等トレーニング事業研修会の一環として「映画上映会:こども食堂にて」のスタッフとし

ても参加しました。 

２２日（金）には岩見沢市主任児童委員部会の中で『ヤングケアラーに関わる諸問題』というタイトルで講演の機

会をいただきました。「ヤングケアラーって何？」から始まり、事例等を交えながら理解を深め、「ヤングケアラーに

なってしまう要因」、「ヤングケアラーが抱える基本的な問題」、そして、「ヤングケアラーをサポートする幾つかの方

法（取り組み）」等についてお話をさせていただきました。また、「支援対象は個人」として捉えられがちなヤングケ

アラーですが、「ヤングケアラーが過ごす家庭全体を対象として見ること」が大切であること、そして、「もしかした

らという視点を持つこと」が求められることを、最後のまとめとしてお話させていただきました。 

１月２５日（木）には十勝管内上士幌町へ行き、「上士幌町ケアラー（介護者等）研修会」の講師として、教育現

場・介護現場で働かれている皆さんと一緒に、実際の事例を基にして皆で考えを深めて来たいと思っています。 

◇お問い合わせ先 ①TEL：0126‐22‐4486  ②Eメール：kodomo@hikarigaoka.or.jp 

 

 

～里親支援～ 

新年早々の災害等で心痛める日々が続いておりますが、皆様におかれましてはご清祥のことと存じます。今年

もよろしくお願いいたします。  

 12 月１０日には映画『こども食堂にて』の映画上映会を開催し、里親及び関係者や里親に興味関心のある市民の

方々にご参加いただくことが出来ました。アンケートに記入して下さった感想をご紹介します。 

・特別美化される訳でもなく、様々な形で支え合いが出来る社会の在り方を良く表現されていて、とても嬉しく、感

動しました。  

・人と人とのつながりが大切だと思いました。みんなで協力して、子どもの成長を見守りたいです。  

・それぞれの人生。一日一日が大切。里親になれて良かったです。  

他にも多数の感想を頂いております。３月に発行予定の里親通信にて詳しくご紹介します。  

                                   

担当：浅山 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  お正月に書初めをしました。 

   今年もみんなが健康でありますよ 

   うに！！ 

 

 
  

 

 

  

今年も光が丘学園にはサンタさんが来てくれました。 

みんなが待ちに待ったこの日。うれしいプレゼントとおいしいご

飯でとても楽しい時間を過ごしました。 

ありがとうサンタさん！ 

 

１月行事予定 

1日(月) 元旦 

 10日(水)スキー男子 

 １１日(木)スキー女子 

 15日（月）始業式（光陵中  

 16日（火）始業式（南小・岩農） 

 17日（水）始業式（新篠津高等養護） 

       岩見沢児童相談所連協 

 19日（金）始業式（駒幼稚園） 

 20日（土）里親サロン 

 ２７日（土）誕生日会 

食堂・玄関・水飲み場・トイレ・体育館

の、大掃除を行いました。みんなやる気

いっぱいで新しい年に向けてぴかぴか

にしました。 

 

炭火やきとり むぅちゃん様より焼き鳥 100本・みかん・ど

ら焼きを頂きました。その日の夕食で、おいしくいただきまし

た。本当にありがとうございました。お店は北広島市大曲にあり

ます。 

【炭火やきとり むぅちゃん】テイクアウト専門のお店です。                 

大掃除大掃除

 

 

 

 
  

 
 

  



 
 

ご厚志 ご寄贈など 感謝申し上げます（１２月１日～３日） 

（ご芳名もれをお許しください） 

 

 

空知南組 様、大安寺 様、報恩寺 様、光明寺 様

廣大寺 様、萬行寺 様、 

エイスピード現場技巧 永井 彰 様 

NS メディア 中振克己 様、 

CR カンパニー合同会社代表 坂本 健様 

全国シャンメリー協同組合 様、 

エムズチキン合同会社代表社員 安東通孝 様 

北海道漁業協同組合連合会様、 

セコマ代表取締役社長 赤尾洋昭 様 

毎日新聞東京社会事業団様、 

ビクトリア観光岩見沢店 様 

セブンイレブン美園店 仁義智光 様 

ダイナム北海道岩見沢店様、 

パキラ 北川めぐみ 様、 

高橋工務店代表取締役 工藤 豊様 

ホクビー代表取締役 瀧澤克則 様 

ほっともっと 様、 

株式会社創電取締役会長 大屋 均 様  

岩見沢市歳末たすけあい実行委員会様 

千葉電気工事代表取締役 千葉賢司様 

前野商店、様 

貴金属工房 竹村 様、 

「子どもの夢を応援するプロジェクト」広尾町長様 

ヒューマンアシスト施設長 河合清秀様 

岩見沢教会ナルド会 様 

日本鏡餅組合様 

丸一柏木青果店代表取締役 柏木国彦様 

北央防災設備代表取締役 永坂 博様 

北海道新聞社社会福祉振興基金様 

ユノ・データワークス 田中理朱利 様 

ことぶき屋株式会社 代表取締役 大路由香 様 

 

河内克彰 様、山田 昇 様、小野寺栄美子 様  

岩崎俊博 様、古岡謙二 様 

小島孝世  様、清水正明  様、足立敏明  様    

東出千鶴子 様 

川口紀子 様、武田義晴 様、太田米良 様、    

大田 豊・佳織 様、 

斉藤さおり 様、荒川博之 様、 

ケント・マッグロウ 様、鳥山幸雄 様、 

間瀬文子 様、加茂愛子 様、 
 


